



TERKENDALA FAKTOR USIA

9 Formasi Dokter Spesialis Tanpa Pelamar

UMBULHARJO (MERAPI) - Hingga penutupan pendaftaran, jumlah pelamar Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Pemkot Yogyakarta mencapai 11.027 dari kebutuhan 353 formasi. Meskipun pendaftar sangat tinggi, tapi formasi dokter spesialis minim pelamar. Bahkan sebagian formasi CPNS tidak ada yang mendaftar.

"Dari 12 formasi CPNS dokter spesialis, yang mendaftar hanya tiga orang. Sisanya 9 formasi dokter spesialis, tidak ada yang mendaftar," kata Kepala Bidang Pengembangan Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Ary Iryawan, Selasa (16/10).

Ary mengutarakan, 3 pendaftar CPNS dokter spesialis melamar untuk posisi dokter spesialis mata, rehabilitasi medik dan spesialis bedah urologi. Sedangkan 9 formasi CPNS yang tidak ada pelamar adalah spesialis anak, bedah syaraf, forensik, gizi klinik, jantung dan pembuluh darah, spesialis jiwa, kulit dan kelamin, paru serta penyakit dalam ginjal dan hipertensi.

"Mungkin karena faktor usia, syarat CPNS maksimal 35 tahun. Kebanyakan dokter spesialis sudah lebih dari 35 tahun. Kami juga cek di daerah lain seperti Kulonprogo juga minim pendaftar," terangnya.

Menurutnya pihak rumah sakit milik Pemkot, yakni RS Jogja, sudah meminta agar ada usia 35 tahun lebih, bisa mendaftar CPNS. Namun tidak bisa, karena sudah menjadi syarat ketentuan CPNS. Diakannya dokter spesialis menjadi kebutuhan tenaga medis di RS Jogja dan RS Pratama. Tapi untuk sementara diatasi dokter spesialis dari tenaga non-CPNS RS yang merupakan Badan Layanan Usaha Daerah.

"Walaupun dari 12 formasi dokter spesialis hanya 3 pelamar, tapi tetap harus mengikuti tahapan penerimaan CPNS. Pelamar tiga orang tetap mengikuti ketentuan seleksi. Kalau lolos seleksi secara administrasi maka mengikuti tes kompetensi dasar dengan passing grade yang sudah ditetapkan. Jika lolos, lanjut seleksi kompetensi bidang dan tahapan lainnya. Tidak bisa langsung ditetapkan sebagai CPNS," tambah Ary.

Selain itu 3 formasi CPNS penyandang disabilitas hanya 2 pendaftar. Satu formasi tidak ada pelamar yakni formasi rekam medis. Terhadap sisa formasi CPNS yang tidak ada pendaftar dibiarkan kosong.

Dia menutarakan formasi yang kosong itu tidak bisa dialihkan untuk menambah formasi lain. Tapi, lanjutnya, biasanya formasi yang tidak ada pendaftar itu akan dimasukkan dalam pembukaan formasi CPNS tahun berikutnya jika tidak ada perubahan skala prioritas kebutuhan pegawai.

Sementara formasi dengan pendaftar cukup banyak pada Analisis Data dan Informasi untuk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta yang mencapai 225 orang dari kebutuhan 1 formasi. Sedangkan untuk formasi K2, ada 3 pendaftar untuk 3 formasi.

Pihaknya kini sedang menyelesaikan proses verifikasi terhadap kelengkapan syarat administrasi pelamar. Ditargetkan verifikasi selesai pada 18 Oktober dan akan diumumkan melalui laman pendaftaran CPNS rencananya 21 Oktober 2018. (Tri)-d

Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005